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 《新校長先生の抱負》 『学びあう学び』を大切に！                                  

                  汐見台小学校校長 大越 敏孝            

                                                            

日頃より汐見台小学校の子ども達がお世話になっております。  

私は、この４月に着任いたしました 大越 敏孝 （おおこし としたか） 

と申します。 汐見台小学校とはご縁があって２度目の赴任となりま 

す。 １度目の、開校からの４年間『学ぶこころが輝く学校』をめざ 

して、子ども達とともに力を合わせ新しい学校を創っていった日々は 

今も私の心の宝物になっています。 当時は、仲よし級(特別支援学 

級)の担当として、地域の方々とも親しくさせていただきました。 

 ご逝去された松井さんには、毎年仲よし級で作ったカレンダーを子 

ども達と届けに伺っていました。 推進協の会長としてご活躍された 

松井さんの優しい笑顔は、今も心に残っています。 教師・保護者・地域の方々と『学びあう学

び』を具現化し、学びの教育コミュニティーとしての「学校」を構築することは、開校からの汐見

台小学校の学校づくりの大切な一つの柱です。 推進協の皆さんには、「なぎさの子☆村まつり」

など、子ども達を中心として学校を地域教育の活動拠点として保護者・地域の方々と共に協力し

あえる活動を展開していただいていることに、感謝申し上げます。 新型コロナウイルス感染症

により、学校の教育活動もこれまでとは異なる状況ではありますが、適切な手立てや工夫をしな

がら学びを継続してまいります。 推進協の総会では、たくさんの方々にお集まりいただきまし

た。 子ども達を温かく支えてくださる皆さまの熱いお気持ちにふれ、お力添えいただけること

を本当に心強く思っております。 どうぞよろしくお願いいたします。 
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《松井会長が逝去されました》  令和３年２月４日 
 

 我が汐見台小学校区推進協の会長松井教さんがこの２月に急なご病気の                    

ため逝去されました。 地元の子ども達の為に朝の見守り活動や汐小プ 

ラザの会長をはじめ、地域の為に汐見台自治会会長、汐小推進協会長、 

松浪地区まちぢから協議会役員、松浪コミセン管理者など数多くの重責 

を引き受けて忙しい毎日を送られていました。 子ども達に優しく接し 

ていた為、朝の見守りの時には幼児から小学生、中学生まで「松井さ 

ん」「松井さん」と声がかかっていたのが印象的でした。 特に当推進

協の活動には想いを寄せていて、『なぎさの子☆村まつり』では常に先頭に立ってお祭りを盛り

上げてくださいました。 新年度の活動でも松井会長を頼りにしていただけに残念でなりません

が、心機一転新しい会長を迎えて、役員と理事の皆さまが松井前会長の志を受け継いで、さらに

楽しい推進協を目指して頑張って行きたいと思っています。   ご冥福をお祈りいたします。 

 

汐見台小学校区推進協だより 



（令和３年度）         ４月２２日 

汐小学区青少年育成推進協議会 総会 
 
コロナ禍の中、令和３年度総会が開催されました。 

事業と会計の報告と計画、役員改正、会則の一部

改訂について審議・評決が行われ、全て全会一致

で了承されました。 特に今年度は役員改正の年

なので、会則に従い、浜竹四丁目自治会長の末松

さんを代表とする推薦委員会が役員候補を推薦

し承認されました。 新役員は２年間の任期で活

動の推進役を果たして頂くことになります。 

  《新役員は次の通り承認されました》  

会 長 佐々木 睦子 まちぢから協議会 

副会長 平松 民平 常盤町民生委員 

副会長 右近 一恵 緑が浜 

会 計 青木 恵子 汐見台自治会副会長 

会 計 川野 人美 汐見台 

書 記 矢野 智子 緑が浜 

書 記 木村 三奈子 緑が浜 

会計監査 刈間 昌仁 緑が浜自治会会長 

会計監査 前田 裕子 主任児童委員 
 
  「１１年目の汐見台小区推進協」 

 
            会長 佐々木睦子 
 

こんにちは。今年度より汐

見台小学校区青少年育成推

進協議会の会長を務めさせ

ていただきます佐々木睦子

です。 役員、理事の皆さま

に助けていただきながらの

活動になりますがどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

汐見台小区推進協もおかげさまで１１年目を迎

えることが出来ました。 ここまで来ることが出

来たのも温かい地域や学校の皆さまのおかげだ

と感謝しております。 昨年は、コロナ禍の状況

の中で推進協として子ども達をどう支援してい

ったらよいのか、全く経験のない事態のために、

思うように活動ができませんでした。 今年度も

コロナ禍で予測ができない状況ですが、子ども達

のために安全にできる推進協活動を、知恵を出し

合い工夫をして考えていきたいと思います。  

１０年間の活動の中で築いてきた・子ども達の力

を引き出す「なぎさの子村まつり」、小学生から

中学生に繋げるバトン、地域の方と子ども達の交

流、地域の方々の優しさや温かい見守り、そんな

ことを大切にしながら原点に立ち返り、また新し

い１０年を試行錯誤していきたいと思います。 

そして子ども達の笑顔の種をまくお手伝いがで

きたらと思います。 まだまだ未熟な汐見台小区

推進協ですが、皆様のご支援ご協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。 

 
『神奈川県青少年育成推進者表彰』 

                ３月１９日 
 
            推進協役員の右近一 

恵さんが青少年育成 

活動推進者として神 

奈川県から表彰され 

ました。 松浪コミ 

センで市役所青少年 

課の方から県の表彰 

状と記念品をいただ 

きました。 右近さ 

んは緑が浜小学校の開校からＰＧＴや緑小学区 

推進協の役員として、また汐見台小学校が出来 

てからは汐小学区推進協の役員として、２０年 

余り地域の子ども達のために活動してください 

ました。 笑顔が素敵な右近さん、これからも 

子ども達のためにご活躍をお祈りしています。 

      （推進協会長 佐々木睦子） 
 
  【汐小学区青少年指導員の活動】   

 
青少年指導員は汐小学区より 5 名神奈川県から

委嘱され、2 年の任期で地域の青少年健全育成 

のために活動しています。 指導員の中では、

理事会、育成部会、研修事業部会、広報部会、

育成のつどい実行委員会に分かれ、それぞれ役

割に沿った活動を行っています。 そこで得た

情報や知識、あるいは市で行われる研修を地域

で生かしています。 コロナ禍の中ですが、今

できることを前向きに考えながら、子ども達の

成長を応援して行きたいと思います。  
    《汐小学区 青少年指導員》 

理事 和田 早絵 汐見台 

研修担当 小松 真生 浪中ＰＴＡ会長 

育成担当 宮城 紀子 緑が浜 

つどい担当 鈴木 弘子 緑が浜 

広報担当 小黒 睦美 推進協事務局 
 
 

 

 

 

 

 

  
 
《編集後記》 

昨年度はコロナ禍で推進協の活動が全く出来ず、

『なぎさの子』の発行もお休みとなってしまいま

した。 ワクチンが接種される今年度は新役員を

迎えて、新たな気持ちで地域の皆さまと共に、子

ども達と向き合って行きたいと思います。 TOM 


